



Kindern ein Wegbegleiter zu sein, sie an die Hand zu nehmen und ihnen zu helfen, die Welt für sich zu entdecken, ist die wichtigste Aufgabe, die an uns gestellt wird. Eine Welt, in der die Neugierde der Kinder unterbunden, ihre Freude am Ausprobieren nicht gefördert, ihr Recht auf Partizipation unterbunden wird, ist ein trostloser Ort, der keine Innovationen hervorbringen kann. Eine Welt, die uns immer wieder vor neue Herausforderungen stellt, braucht neue Ideen, neue Herangehensweisen. Diese können nur von klaren, neugierigen, aufgeschlossenen Köpfen hervor gebracht werden.

Unser Auftrag muss sein, Kindern die Chance zu geben sich zu weltoffenen, aufgeschlossenen Bürgern entwickeln zu können. Die interkulturellen Projekthelden geben unseren Kindern, unserer Zukunft, die Möglichkeit die Vielfältigkeit der Welt und ihre Geheimnisse, zu entdecken und sie sich zu Eigen zu machen.

Niels Elsäßer
Leiter der offenen Kinder- und Jugendeinrichtung
"Offene Tür Barbaraviertel"